

Diario El Siglo podr a dejar de circular por falta de papel

Autor Administrator

Friday, 17 de June de 2016

Modificado el Thursday, 16 de June de 2016

El diario El Siglo, matutino de los Valles de Aragua, corre el riesgo de dejar de circular este viernes, si el jueves no les despachan el lote de bobinas de papel que permitir a la edici n del d a 17.

Este peri dico, con m s de 40 a os de trayectoria, se ha visto afectado por la falta de materia prima y desde 2015 se vio obligado a reducir el n mero de p ginas, as  como el tiraje. De cuatro cuerpos que constitu a la edici n diaria, actualmente se imprime un solo cuerpo.

Durante un comunicado que dieron a conocer, la directiva del medio impreso arag e  calific  la situaci n de cr tica, al asegurar que los almacenes se encuentran sin papel â  por consecuencia de los m ltiples obst culos que nos impiden utilizar nuestros propios recursos para adquirir los d lares, y as  acceder a la compra de divisas necesarias para la adquisici n del papel prensa que s lo se fabrica en el mercado internacionalâ .

Ser a la segunda vez que la edici n diaria impresa deja de circular en menos de ocho meses. Solo estuvo disponible digitalmente, dejando un vac o y silencio en el panorama informativo de la regi n central. Pero a trav s de la Corporaci n Andina le ha llegado algo de papel.

La directiva del impreso se al  que desde el a o 2014 vienen denunciando la situaci n que viene atravesando la empresa ante la escasez de la materia prima, tomando la dif cil decisi n de disminuir la circulaci n, reducir el n mero de p ginas y suprimiendo el color de nuestras ediciones.

â  Esto se traduce en menos informaci n y limitado espacio para las denuncias de las comunidades. Inclusive, la situaci n de escasez fue verificada in situ por una comisi n del Sebin que visit  nuestra rotativa y constat  que el inventario era insuficiente para nuestra alta circulaci n diariaâ .

La inexistencia de alternativa o soluci n de parte del  nico ente del Estado, Editorial Maneiro, encargado de la importaci n y distribuci n del papel peri dico en el mercado nacional, no ha despachado a El Siglo.

En el comunicado, la directiva del periódico se±aló que enviaron varias cartas al Complejo Editorial "Alfredo Manero", dirigido a su presidente Hugo Cabezas, pero la entrega de dicha misiva se convirti³ en misi³n imposible por motivos desconocidos, ni una sola vez hemos recibido respuesta. Igualmente hemos enviado cartas al gobernador del estado Aragua, Tareck El Aissami, no obstante, jam³s ha dado respuesta alguna, a pesar de ser la primera autoridad del estado.

Esta situaci³n no solo pone en peligro el derecho al trabajo de m³s de 250 empleados directos y 1200 indirectos.

<http://www.analitica.com/actualidad/actualidad-nacional/diario-el-siglo-podria-dejar-de-circular-por-falta-de-papel/>